



NOTA DE PRENSA N° 266-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **GRC designa representantes ante directorio de Sedacaj**

***Luis Vásquez (director titular) y Gilmer Villanueva (director suplente) fueron elegidos por el Consejo Regional de Cajamarca.***

El Consejo Regional eligió a los dos representantes del Gobierno Regional de Cajamarca ante el directorio de la Empresa Prestadora de Servicios de Saneamiento S.A.- Sedacaj Cajamarca, recayendo en los ingenieros civiles, Luis Vásquez Ramírez (director titular) y Gilmer Wilson Villanueva Cotrina (director suplente).

La designación de los representantes se realizó ante la propuesta presentada por el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, ante el Consejo Regional, y la opinión favorable del director de Asesoría Jurídica.

El consejero regional por la provincia de Cajamarca, Ludgerio Abanto Albarrán indicó durante el debate en la sesión extraordinaria del Consejo Regional que los personajes propuestos son destacados profesionales e ingenieros civiles con amplia experiencia.

Los directores de las empresas prestadoras de servicios de saneamiento público de accionariado municipal son elegidos y designados conforme a los requisitos, impedimentos, procedimientos, plazos y demás reglas establecidos en el reglamento. El cargo de director es personal e indelegable.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 22 de abril de 2019.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**